



SUNRISE HEXENSEE. JEDEN DONNERSTAG. EVERY THURSDAY.

Ganz früh geht es mit dem Masner Express zur Hexenseehütte. Auf 2.500 m genießen Sie den Anblick des erwachenden Tages über verschneiten Berggipfeln und anschließend ein reichhaltiges Bergfrühstück in der Hexenseehütte. Frisch gestärkt begibt man sich dann am besten direkt auf die Piste (gültiger Skipass erforderlich) oder fährt mit dem Masner Express zurück zum Lazid und weiter per Gondel ins Tal (die Talfahrt ist im Ticket inkludiert).

Preise:

Erwachsene € 94,00 . Kinder Jhg. 2009–2017 € 75,50
Die Mitnahme von Kindern bis Jhg. 2018 ist leider nicht möglich. Alle Kinder erhalten einen eigenen (Kinder-)Sitzplatz, die Mitnahme auf dem Schoß der Eltern ist aus sicherheitstechnischen Gründen nicht erlaubt.

Reservierung erforderlich – online unter www.serfaus-fiss-ladis.at (Eventtickets), Tel. unter +43/5476/6203 oder an den Kassen der Talstation Komperdellbahn.

The early bird catches the worm! You set out very early on the Masner Express up to the Hexenseehütte. Here, you will find yourself enchanted by views across the Tyrolean peaks against the backdrop of the rising sun. After this, it's time to enjoy a sumptuous breakfast. Full of energy, you can head straight out onto the piste (valid ski pass required) or take the Masner Express back to Lazid and the gondola down to the valley (the descent is included in the ticket).

Prices:

Adults € 94.00 . Children born 2009–2017 € 75.50
Children get their own seat. For security reasons sitting on the parent's lap is not possible. Transportation of children born 2018 or later is not allowed.

Reservation essential: online www.serfaus-fiss-ladis.at (event tickets), on tel. +43/5476/6203 or at the Komperdellbahn ticket offices.